

[ANON]

A Water colour of a forest scene

Référence : 4829

France N/A 1850 Une aquarelle magnifiquement exécutée d'une scène de forêt, avec deux femmes cueillant des herbes au centre. Signée de façon indistincte, nous n'avons pas été en mesure d'identifier la signature (mais vous trouverez ci-joint une photographie de celle-ci en gros plan). Le tableau est en excellent état. Propre et net, sans aucune marque, sous une carte Passepartout légèrement assombrie et légèrement marquée. Les bords cachés du tableau montrent bien le travail de l'artiste. Le verso est vierge et propre. Bien qu'elle ne soit pas identifiée, la peinture est française et date du milieu du XIXe siècle. Le tableau mesure 21 cm x 34 cm. L'entourage de la carte mesure 35 cm x 47,5 cm.

Commentaire : A beautifully executed water colour of a forest scene, with two women gathering herbs in the middle ground. Signed indistinctly, we have been unable to identify the signature (but have attached a photograph of this in close up). The painting is in excellent condition. Clean and tidy, without any marks, Under a slightly darkened and slightly marked card Passepartout. The hidden edges of the painting show the workings of the artist nicely. Blank and clean to the verso. Although it has not been identified, the painting is French and dates from the mid-19th century. The painting is 21cm x 34cm. The card surround is 35cm x 47.5cm. .

Année 1850

Prix : **170,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-4829>